

Consejo Nacional de Higiene

Su constitución

Con fecha 30 de diciembre próximo pasado se reunió esta Corporación con el objeto de constituirse de acuerdo con las designaciones últimamente hechas por el Poder Ejecutivo para integrarlo.

Se hallaban presentes el doctor Alfredo Vidal y Fuentes, Presidente; y los Vocales, doctores Fernández Espiro, Martirené, Oliver, Mainginou y Giribaldo. El Presidente, después de leído el decreto del Poder Ejecutivo, declaró constituida la Corporación.

Se procedió en seguida á la elección de Vicepresidente y Secretario, recayendo la designación de esos cargos en los doctores José Martirené y José Mainginou, respectivamente.

Acto seguido se procedió por el señor Presidente á designar los Directores de cada una de las secciones en que se divide el Consejo, en la siguiente forma:

Sección Médico-Legal y Profesional, doctor José Mainginou; Sanidad Terrestre, doctor Ernesto Fernández Espiro; Sanidad Marítima, doctor Alfredo Vidal y Fuentes; Higiene Industrial y Habitaciones Colectivas, doctor José J. Martirené; Higiene de los Establecimientos Públicos y de la Alimentación, doctor Jaime H. Oliver; Salubridad, Saneamiento y Obras Públicas, doctor Fernando Giribaldo; Higiene Escolar y Hospitalaria, doctor Joaquín Canabal.
